
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.３  TOTAL 2673回  令和３年７月 16日 

月間テーマ 『指定なし』 

１.会長挨拶 

 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

こんにちは。例年であれば、明日は、勝浦中央海水浴場の海開きの日で、勝浦

ＲＣとしては、社会奉仕活動の一環でビーチクリーン海岸清掃クリーンキャンペーン

活動を行う計画でしたが、ご存じの通り、昨年に引き続きまして、今年も、海岸清

掃クリーンキャンペーンは中止となってしまいました。非常に残念です。来年こそは、

夏の観光シーズンを前に、外房に多くの観光客が訪れ、活気あふれる街が戻ってく

ることを期待し、海岸の美化活動を全員で行えることを心より願っております。 

なお、当地区２７９０地区では、およそ２か月後の 9/12（日）、海岸美化

プロジェクトをロータリー奉仕デーとして地区内で海岸を抱える有志クラブで行うこと

を計画しており、先々週の理事会で承認され、当勝浦ＲＣもこのプロジェクトに参

加を表明しております。これは、お隣茨城県を管轄する第２８２０地区の提唱で

“茨城から海岸清掃を世界へ”と謳い、水辺の清掃の同時開催が呼びかけられ、

当２７９０地区も賛同したという経緯です。ロータリーの重点分野に新たに加えら

れた「環境の保全」についての問題の提起と、公共イメージ向上を図ることを目的と

しております。詳細が決まりましたら、皆様にご案内させて頂きますので、その際は是

非とも多くの会員の皆様のご参加をお願いしたいと思います。 

さて、いよいよ来週２１日より女子のソフトボール、２２日のサッカー競技の予

選を皮切りに東京オリンピックの競技が開始されます。開会式は来週の例会日の

２３日ですが、開会式を前に、競技は始まります。オリンピック開催を巡って、様々

な専門家からの意見やコメントがありましたが、スポーツにおいては、プレイする事も

観戦する事も大好きな私としては、大変うれしく思います。アスリートが、この日のた

めに、物凄く努力に努力を重ねた練習を披露する場であります。ローマは１日にし

てならずと言いますが、この大会本番までに大変な努力をしてきた選手や関係者、

本当にお疲れ様でした。観戦する私たちに、多くの勇気と感動を与えて下さい。 

そして、大会が終わった後には、開催前、様々な意見もあったが、開催してよかっ

たと思える大会になる事を切に期待申し上げます。 

最後に、本日、気象庁より関東地方が梅雨明けしたとの発表がありました。例

年より３日、昨年より１６日も早い梅雨明けだそうです。これからが夏本番、ます

ます暑くなってきます。オリンピックの応援に夢中になりすぎて、仕事に影響を及ぼさ

ないように、私たちも身体の調子を整えて、オリンピック観戦を楽しみましょう。本日

の例会は、先週に引き続き各委員会からの活動計画活動方針発表となります。

各委員長の皆様、宜しくお願い致します。以上で会長挨拶を終わります。 
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本日のプログラム 

 

２.クラブ協議会 活動計画発表 

★職業・社会・国際奉仕委員会 担当理事 牧野利美君 

 

 

 

 

〇職業奉仕委員会 委員長 土屋暁君 代理 岩瀬洋男君 

 

 

 

 

〇社会奉仕委員会 委員長 林昌鑑君 

 

 

 

 

〇国際奉仕委員会 委員長 溝口次郎君 

 

 

 

 

 

 

 

 

★青少年奉仕・青少年育成委員会 担当理事 磯野典正君 

 

 

 

 

〇青少年奉仕委員会 委員長 小林淳一君 

 

 

 

 

 

〇青少年交換委員会 委員長 吉野昌和君 

 

 

 

 

 

 

〇ローターアクト・RYLA 委員会 委員長 秋葉厚子君 

 

 

 

 

 

本年度の職業・社会・国際奉仕委員会の活動方針・活動計画を各委員会より発表させてい

ただきます。 

クラブ会員個々の職業スキルを活かし、地域社会全体が抱える問題を改善・解決出来るよう

に取り組みます。 

RI テーマ・地区活動方針を念頭に、奉仕を通じて地元の皆様にロータリークラブへの理解をし

てもらえるよう活動を行っていきます。 

RI会長が掲げる「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」に従い、このコロナ禍において

なるべく感染リスクを減らす条件下において、どの様な国際奉仕活動ができるかを考えました。

世界では未だに地べたの上で勉強している子供たちがいます。その様な学習する環境が悪い

子供達に対して、日本で不要になった学習机や椅子を提供して学習環境を整えてあげ、世

界の子供達の識字率向上をはかるプロジェクトを地区補助金を活用して遂行します。 

本年度の青少年奉仕・青少年育成委員会の活動方針・活動計画を各委員会より発表させ

ていただきます。 

コロナ禍で様々な制約を受けている地域の青少年たちが、健やかに習熟できるような体験事

業や安全安心な登下校のサポートを行い、将来を担う健全な青少年の育成に寄与する活

動をします。 

青少年交換により派遣される学生は海外のロータリアンと交流し異文化の中で、その国の文化

を受け入れ理解し豊かな人間関係を築き、その後の人生に大きな影響を与えます。国際理解

を念頭に置いたこの活動は、最も安全な留学でありグローバル化の状況の中、多くの青少年に

機会を提供できる事を中学校、中学生に伝えて行きます。 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブの活動を地域の青少年及び若者に周知し、将来自立して社会で活躍できる

よう様々な経験並びに情報を提供していきます。 
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★ロータリー財団委員会 担当理事 斎藤麻美子 代理 担当理事 牧野利美君 

 

 

 

 

 

〇ロータリー財団委員会 委員長 水野正則君 代理 小林淳一君 

 

 

 

 

 

 

 

★米山記念奨学会委員会 担当理事 中村満君 

 

 

 

 

 

〇米山記念奨学会委員会 委員長 内村愛君 
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本年度のロータリー財団委員会の活動方針・活動計画を各委員会より発表させていただきま

す。 

ロータリー財団は会員各位からの寄付を集めて、各ロータリークラブの奉仕活動を支える資金を

各クラブへ配分する委員会です。しかし、分かりづらい部分もあるので全会員がこの趣旨が理

解できるよう委員会から説明し、全会員が理解していただいた上で財団寄付を募り、補助金

事業に積極的に参加・協力していただけるよう働きかけて参ります。 

 

 

本年度の米山記念奨学会委員会の活動方針・活動計画を各委員会より発表させていただ

きます。 

 

米山記念奨学会の活動意義と具体的活動内容を全会員にご理解いただき、奨学生には

米山記念奨学生としての意義と役割を認識させた上で、勉学に励んでもらえるような援助と

指導をします。 

 



３.ニコニコ BOX 

 

配偶者誕生日、結婚記念日 

〇配偶者誕生日 6月 15日 吉田理愛（幸弘）君 

 

〇配偶者誕生日７月１３日 鈴木覺三郎（孝子）君 

 

〇結婚記念日 6月１６日 林昌艦君 

 
〇結婚記念日 7月 15日 中村吉政君 

 
 

夫 52歳になりました。去年会社を早期退職しました。弱電気屋さんを今やっていま

す。個人事業主として仲間と一緒に仕事をしています。学校施設等が休みの時に忙し

くなるようです。これからも家族のためにバリバリがんばってもらいたいです。今日はありがと

うございました。 

先週の会報の千葉正德さんの記事に夫婦合算すると 147歳でゴロはイイヨナでした

が、私は家内も 87歳になりましたので夫婦合算すると 174歳です。ゴロは夫婦イイ

ナヨです。家内は琴の先生と市民コーラスのリーダーとして毎年市民会館に出場して張

り切っております。いつまでも夫婦イイナヨでいたいと思います。ありがとうございます。 

先日、21回目の結婚記念日というまさに周年事業を迎えることができました。東京へ

食事に出掛けたのですが、本当にお酒の提供がされていなくて、あっという間に食事の

時間を過ごしてしまいました。今日はありがとうございました。 

どうもありがとうございます。仕事を終わらせてから花屋さんに行ってバラを用意しようとし

たのですが、当日では本数が足らず、お花屋さんの提案でヒマワリの大きな花をプレゼン

トしました。大きな妻の笑顔をもらうことができました。 
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３.ニコニコ BOX 

 

フリー 

〇漆原摂子君 

 

〇西崎和治君 

 

〇磯野典正君 

 

〇秋葉厚子君 

 

〇高梨薫敏君 

今年度、中村会長・西崎幹事へのお祝いを申し上げさせていただきます。地区 RLI の

行事の為、来週例会にもしかしたら出れないかもしれないというお詫びを申し上げます。

そして、先日の地区野球リーグの応援に行って参りました。競合の旭チーム相手に 15

対 6 という圧勝と溝口ピッチャーの足をつりながらも激闘に感動いたしました。本当にお

疲れ様でした。 

選手の野球で大活躍しましたので報告させていただきます。守ってはエラー、攻撃はノ

ーヒットという凄く活躍？できたことを報告させていただきます。 

先週の野球には地元の松野地区の祭礼のため参加できずでしたが、皆様の活躍をお

聞きし、監督に自分がいなくても勝てるじゃんと思われたくなくて先に言わせていただきま

した。次回はダブルヘッダーですので皆さん体を作って快勝しましょう。 

ご案内させてください。この度、新しい事業として温熱治療院をオープンすることになりま

した。筋肉をあたためて疲れた体を癒し、痛みを緩和させることができます。オープン前

に 30分の無料体験会を 1日 7名限定で開催します。7月２６日、８月１６

日、8月１７日、９月９日、９月２１日です。ぜひ皆様、温熱治療の体験をして

いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
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中村会長・西崎幹事年度の出発をお祝いし、敬意を表します。以上です。 



 

 

４.幹事報告 

〇地区より風の便りとコーディネーターニュース 2021年 8月号が届いております。 

〇鋸南ロータリークラブより 7 月 29日に行われるフェリー例会の参加締め切りが本日

までとなっております。参加をご希望される方は幹事までお申し出ください。 

〇7月 3日に会員選挙のお手紙を送らせていただきました。反対される方はいません

でしたので浅野玄航君は勝浦ロータリークラブの会員になりましたのでご報告します。 

〇次週 7月 23日の例会について祝日ですが予定通り例会は開催されます。ゲスト

卓話並びに新入会員入会式を行いますのでご出席ください。 

次回例会予定 

〇7 月 23 日 卓話例会 

(勝浦中岡安校長先生) 

〇7 月 30 日 夜間例会 

(新旧役員送迎会) 

〇8 月 6 日 クラブ協議会 

(会員増強委員会) 

〇8 月 13 日 休会 

(お盆休み) 

〇8 月 20 日 クラブ協議会 

(AG 公式訪問) 

〇8 月 27 日 卓話例会 

(トレーナー村山巧氏) 

 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

 

 

５.委員会報告 

〇クラブ会報・公共イメージ委員会 委員長 関裕仁君 

活動計画のひとつとさせていただいております勝浦ロータリークラブのホームページが更新

されました。Facebook の方も更新されます。アクセス数が伸びていくことにより、より多く

の方に活動が認識され、ロータリーのブランドイメージが向上します。皆様どうか日々のチ

ェックをお願い申し上げます。 

 

６.臨時理事会 

〇本日の例会前に臨時理事会が開催されました。地区補助金プロジェクトのフィリピン

ダバオ市に学習机・椅子を寄贈するプロジェクトは 8月 20日に積み込み予定でした

が、受け入れ側の国のロックダウンにより海外からの荷物が受け入れられないということ

で、勝浦小学校の冬休みまで延期となりました。また、冬休みに実行できない場合は

中止とすることを理事会で決定いたしました。 

 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 

18

51

2

10

出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3６名 

出席率  94.４％ 
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